



Regierungsratsbeschluss vom 27. Juni 2023

Antrag des Gerichtsrates an den Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt auf befristete Zuwahl eines nebenamtlichen Richters am Jugendgericht

P230832

1. Der Regierungsrat wählt Herrn Dr. Christian Perler, FMH Kinder- und Jugendpsychiatrie, als Richter am Jugendgericht vom 1. Juli 2023 bis zum 31. Dezember 2024 als Ersatz für die pausierende Richterin Frau Dr. Nathalie Lutz.

Begründung

Da das Jugendgericht die Auszeit einer Fachrichterin nicht mit lediglich drei Fachrichterinnen und -richtern überbrücken kann, wählt der Regierungsrat auf Antrag des Gerichtsrates einen zusätzlichen Fachrichter auf befristete Dauer.

